
 

                 Sezione FVG  

VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEL  DIRETTIVO ADI,  Sezione Friuli 

Venezia Giulia del 22 marzo 2022 

Trieste 31 marzo 2022 

L’Assemblea del neoletto Direttivo ADI FVG è stata convocata, via web, il  giorno 22 marzo alle 

ore 16 in prima convocazione e alle ore 18 in seconda convocazione. Risultano presenti tutti i 

componenti.  

 

 

Sono stati discussi i diversi punti dell’ordine del giorno.  

 

1. Organizzazione del Corso ECM  ADI in collaborazione con ASUGI Azienda Sanitaria 

Universitaria Giuliano Isontina dal titolo  “Dall’obesità all’obesità sarcopenica:  percorsi 

diagnostici  e nuove strategie terapeutiche”. In relazione al Corso, alcuni componenti de 

Direttivo hanno suggerito di considerare l’introduzione nel programma del Corso del tema 

“alimentazione durante la pandemia Covid-19”. A  tal fine la dott.ssa Sbisà ha inviato ai 

componenti del Direttivo, via mail, prima dell’assemblea, un suo articolo, presentato 

all’Ordine dei Medici di Trieste, con  dati da Lei raccolti sui comportamenti alimentari dei 

pazienti durante la pandemia. Anche la dott.ssa Longo, aveva già espresso, via mail, 

l’importanza di comunicare le ricadute negative del Covid-19 sullo stile di vita della 

popolazione generale. La dott.ssa Peri ha poi riportato,  l’aggravarsi di comportamenti 

patologici  in soggetti affetti da disturbi del  comportamento alimentare, sia durante il 

confinamento, sia successivamente. Dati sul tema sono stati raccolti anche dall’ADI centrale, 

tramite questionari inviati ai  partecipanti all’Obesity day. Il presidente Situlin ha suggerito  

quindi di inserire questi aspetti,  che hanno  confermato l’impatto rilevante dello stile di vita 

sull’obesità e le sue conseguenze,  in una tavola rotonda dedicata al tema, lasciando comunque 

spazio anche ad argomenti più propriamente clinici.  L’organizzazione del corso è ancora in 

fase iniziale. Il programma è ancora in fase di elaborazione.     

 

2. Messa a punto di uno studio sullo stile di vita durante la pandemia Covid-19 in 

pazienti  con celiachia afferenti all’AIC (Associazione Italiana per la Celiachia)  sezione  

FVG,  proposto dalla Dott.ssa Mara Cosardini,  tramite compilazione via web di un 

questionario. Il  questionario,  sviluppato dal Comitato Scientifico della Fondazione ADI per 

pazienti con obesità e già utilizzato in una valutazione a livello nazionale tramite i servizi di 

Nutrizione Clinica e Dietetica, è stato in parte modificato (Codardini, Situlin, esoperti e 

responsabili AIC FVG) per l’utilizzo in soggetti con celiachia. Il protocollo finale di studio 

verrà sottoposto per l’approvazione alla Fondazione ADI.  

3.  ADI per il Sociale La dott.ssa Koscica ha descritto le modalità  di possibili collaborazioni  

tra ALICe,  Associazione per la Lotta all'Ictus Cerebrale, e ADI in termini di interventi 

educativi a pazienti e famigliari.  

 

La seduta viene tolta alle ore 19,30.   

  

Il presidente  Roberta Situlin   

Il segretario  Pierandrea Vinci  



 

 


